

a la comunidad judía. Además, advierten que harán investigaciones exhaustivas en las redes sociales de los jóvenes, porque ahí pueden detectar dónde están sus simpatías y apoyos. Los que tienen citas se les respetarán, pero seguramente serán más estrictas de lo normal. De modo que si algunos pensaban estudiar al término de este ciclo escolar en USA, vayan resignándose y hasta nuevo aviso...

**MERCADO DE MADRUGADORES...** Buena manita, será mejor manota, de gato la que le dieron al *Mercado Municipal* de Hermosillo, y en unos días más comenzará a ofrecer su tradicional servicio, pero ahora en espacios muy dignos. Fueron varios millones de pesos lo que costó la remodelación, pero quedó de pocas. En la ceremonia de entrega el gobernador **Alfonso Durazo** recordó que no sólo es un centro comercial y de comida, sino un verdadero punto de encuentro de los hermosillenses. De inmediato nos acordamos de que por muchos años era un centro de madrugadores, porque el mercado abría desde las 5 de la mañana, sobre todo en el puesto de doña **Elvira** en donde era obligado el café de tlega, la grilla y el chisme. Y a eso de las 6 de la mañana comenzaba a circular el sabroso menudo de pata y pan birote con mantequilla. A esa hora llegaban los agricultores, los desvelados, y era, obvio, punto de encuentro de políticos, sobre todo cuando andaban en campaña...

**VOLVERÁN LOS VIEJOS TIEMPOS...** De acuerdo a como quedaron las obras de remodelación es obvio pensar que deberán volver los viejos tiempos. No sabemos si todavía hay servicio desde las cinco de



Donald Trump

la mañana. Ya checaremos el dato. Además de ir a los tacos de cabeza, menudo, el caldo del día y otra taquiza que se ofrece desde muy temprano. También hay que preguntar si todavía ofrecen aquellas sabrosas malteadas del mercado. Y en sus alrededores, seguramente volverán a estar presentes los que no tienen otro que hacer y van a echar el palique de todo. Estos nomás están viendo quién pasa por los andadores que mi compadre **Pancho** los bautizó como los abanicos de pedestal, porque están sentados y sólo mueven la cabeza de un lado para otro viendo a los que cruzan por el lugar. Por lo pronto hay que reconocer, quedó todo de ronchiflón...

**ALGUNOS DETALLES...** Parece que el cambio de los locatarios al mercado municipal va a tardar un poco más de lo esperado por pequeños detalles que quedaron pendientes. Por ejemplo, no dejaron cajones azules para que se estacionen discapacitados. No hay red de video vigilancia. No han puesto cámaras de videos. Otro detalle, parece que hay problemas con la red de agua y la red eléctrica no tiene corriente para refrigeradores y congeladores. Seguramente se corregirán en los siguientes días, pero hasta entonces no pueden llevar alimentos que requieran refrigeración. Son pequeños detallitos, pero se deben corregir a la brevedad...

**SANTO CLOS GUINDA...** El tema que anda circulando sobre quién está financiando al movimiento de la *CNTE*, que presume de poner en plantón a diez mil maestros o sedicentes maestros. Sacaron cuentas y es mucho dinero el que se gasta diariamente para mantenerlos. No son pesos, son millones para que coman, se trasladen en la ciudad, compren equipo de campaña, servicios y demás. ¿Y quién paga esto? La presidenta **Sheinbaum** intentó convencer de que están en alianza con la derecha. Pero la derecha es más dura que la quijada de arriba. Ni modo que el *PRI*, está bien tronis. Los únicos que tienen dinero son los de *Morena* y los gobiernos de la *4T*. Entonces, de dónde está saliendo tantísima lana. ¿De Palenque? Ni modo que me digan que de *Santa Clos*. Insisto, es mucho dinero. Claro, pueden ser gobiernos estatales pagando derecho de piso para que no se las hagan de tos. Como sea, mucha lana y mucha opacidad...

**SE VAN A TUCSON...** A pesar de que era una noticia anunciada de que el equipo de béisbol de los *Mayos de Navojoa* dejan la plaza por ser incosteable y, parte de ello, se debe a las condiciones en que se encuentra el estadio *Manuel "Ciclón" Echeverría*. De entrada es una vergüenza seguir perdiendo equipos. Ya una vez se perdieron los *Rieleros de Empalme* y los *Ostioneros de Guaymas*. Ahora sólo quedan los *Yaquis* de Cd. Obregón y, desde luego, los *Naranjeros* de Hermosillo. Pero de seguir esta tendencia pronto sólo tendremos equipo de básquet profesional y algún equipo balín de fútbol



Alfonso Durazo

de tercera división. El problema se debe al fracaso económico que se volvió un pantano, porque por falta de dinero no se contrataban buenos jugadores y, por lo mismo, no había espectáculo. Sin espectáculo no hay aficionados. Y menos si el estadio es un desastre. Bueno, por lo pronto es oficial que se van a Tucson. Seguro allá se llamarán *Los Pápagos*...

**INTENTO DE RESCATE...** Hay una buena noticia para la afición del *Mayo*, el anuncio hecho por el gobernador **Alfonso Durazo** de que intervendrá "a fondo" para rescatar al equipo, rehabilitando en primer lugar el estadio, que reconoce está hecho pedazos. Por eso el mandatario sonorense considera que el primer paso es tener un espacio digno. Y tiene razón porque si los jugadores no se identifican con su camiseta difícil es que se entreguen para dar un buen espectáculo. Ahora está la promesa de la remodelación lo que debe hacer pensar a la directiva de los *Mayos* en repensar eso de dejar la plaza y pasarse al otro lado, donde no tienen mucho qué hacer, porque allá todo se maneja en dólares. Prueba de que van en serio, seguramente, es lo que se hizo con el estadio *Héctor Espino* hoy convertido en un complejo deportivo...

**LEVANTEN LA MANO...** Pero en estos casos no es cosa de dejar al gobernador solo con sus buenas intenciones. Por lo mismo, deben levantar la mano, primero la directiva del equipo para mostrar que se las van a jugar. Luego las autoridades municipales que han hecho mutis. Y en tercer lugar los empresarios de la región, para que no les duela el codo y aporten algo para ayudar a levantar al equipo. A lo mejor se animan ahora que se conoció el anuncio del gobernador de entrarle con fe a remodelar el estadio. Hay que esperar, porque si de plano el gober ve que nadie jala. Pues ni al caso... Por eso mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven se verán.

Un saludo.